



Comodoro Mayor Eugenio Leonardo ALMIRON ***Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas***

El Comodoro Mayor Eugenio Leonardo ALMIRON nació el 3 de febrero de 1969 en la provincia de Santa Cruz. Concluyó sus estudios secundarios en el Colegio Nacional Mariano Moreno de la Ciudad de Mar del Plata en 1986, e ingresó a la Escuela de Aviación Militar en 1987. Egresó como Alférez en diciembre de 1990 y pertenece a la Promoción 56 del Cuerpo Comando, Escalafón General.

Durante el año 1994 realizó el Curso Operativo Técnico VyCA en el Grupo de Vigilancia y Control del Aeroespacio.

Entre los años 1995 y 2004 se desempeñó como Jefe de la Compañía ROA, Jefe del Centro de Información y Control Baires, Jefe del Servicio Operativo y jefe de Personal del Grupo VyCA, adquiriendo de esta manera una vasta experiencia en distintos roles inherentes a la especialidad de vigilancia y control aeroespacial.

Asimismo, durante el mes de junio de 1998 fue desplegado como Observador Militar en la Comisión Especial de Naciones Unidas (UNSCOM) en Bagdad Iraq donde participó en las inspecciones que se llevaron a cabo para recabar pruebas del empleo de armas de destrucción masiva por parte del estado iraquí.

En septiembre de 2001 obtuvo la Licenciatura en Sistemas Aéreos y Aeroespaciales (Instituto Universitario Aeronáutico – IUA) y con posterioridad en el año 2005 cursó estudios en la Escuela Superior de Guerra Aérea, egresando en 2006 como Oficial de Estado Mayor.

Entre los años 2007 y 2008, el Comodoro estuvo destinado en la Jefatura III Planes, en el Departamento Sensores Radar, donde participó como asesor en el inicio del proceso de adquisición del Radar Primario Argentino contribuyendo con la confección de las especificaciones técnicas del sistema de comunicaciones que con posterioridad emplearía el citado radar.

Durante el año 2009, desplegó nuevamente a una misión de Naciones Unidas, siendo destinado en este caso a Israel, donde participó como Observador Militar en el Organismo de las Naciones Unidas para la Supervisión de la Tregua entre Israel y Siria, donde luego de seis meses se postuló para el cargo de Oficial de Operaciones de los Altos del Golán cargo que obtuvo y desempeñó hasta el fin de su comisión.

Cabe destacar que, cumpliendo sus funciones de Oficial de Operaciones logró detectar y corregir una obsolescencia en dicho tratado que fue generada por la

evolución del armamento, lo cual llevo a una modificación del mismo y al consiguiente cambio de los planes de adiestramiento del personal de la ONU responsables de su control.

El periodo comprendido entre el año 2010 al 2012 se desempeñó dentro del Departamento Planes del Comando de Alistamiento y Adiestramiento y del año 2013 al 2014 fue Jefe del Escuadrón de Vigilancia y Control Posadas dependiente del Comando de Alistamiento y Adiestramiento.

Posteriormente, entre los años 2015 y 2017, cumplió funciones en la División Planes Corto Plazo de la Dirección General de Planes, Programas y Presupuestos.

Durante este último periodo, desde junio de 2016 a junio 2017 desplego como Jefe de Planes (U5) del Mecanismo de Monitoreo y Verificación de las Naciones Unidas en Colombia, siendo su responsabilidad primaria la planificación del proceso de desarme e inserción en la sociedad de los miembros de las FARC. Cabe destacar que este proceso de llevar a la realidad el tratado de paz firmado las FARC y el Gobierno Colombiano, lo llevo a planificar operaciones aéreas, fluviales y terrestres en un contexto hostil debido a que en partes del territorio donde se llevaban a cabo las operaciones se encontraban miembros del ELN, organización que estaban en contra de este proceso de paz.

En diciembre de 2018 asumió como Jefe de la Base Aérea Militar Resistencia, cargo que ocupó hasta febrero de 2021, teniendo como responsabilidad el sostén logístico de todos los radares de la frontera norte del país.

Fue designado como Agregado de Defensa en la Republica de Italia con extensión en Eslovenia desde marzo de 2021 hasta abril de 2023.

A su regreso de Italia, fue nombrado Jefe de la Base Aérea Militar Merlo, Unidad rectora de la Especialidad de Vigilancia y Control Aeroespacial.

El 18 de enero de 2024 fue puesto en funciones como Jefe del Estado Mayor del Comando Conjunto Aeroespacial.

En su trayectoria como Oficial VyCA, participo en distintas actividades y ejercicios internacionales tales como los ejercicios Águila I, Águila II, Tanque y ARPA, entre otros.

En este sentido, el Comodoro cuenta con experiencia en el área de planificación a nivel internacional, ya que participo en desarrollo y coordinación de varias normas de defensa internacional con países como Uruguay, Paraguay y Bolivia. Asimismo, fue parte de la planificación de ejercicios internacionales con países vecinos tales como Uruguay y Paraguay.

Es licenciado en Sistemas Aéreos y Aeroespaciales (IUA) y entre los cursos realizados se destacan: Curso de Instructor para Tropa voluntaria (1995), Curso de Oficial de Guerra Electrónica y Operador del Sistema INTEM Aerotransportado (1997), Curso de Controlador de Tránsito Aéreo (1998), Curso de Observador Militar (2008).

Por otra parte, en la Escuela Superior de Guerra Aérea, se formó a través del Curso Básico de Conducción (1998), Comando y Estado Mayor (2005), Curso Superior de Estado Mayor y Curso de Planeamiento Conjunto C-4 (2006), Curso de Estados Mayores Aéreos Combinados (2010) y el Curso Superior de Conducción (2015).

Fue participe de tres proyectos relacionados con la especialidad VyCA (consola Oscar, modernización del extractor de Digital de Datos Radar y Radar Pasivo), de los cuales dos lograron ser empleados efectivamente para el control del Aeroespacio.

Fue distinguido por su participación en las misiones de UNSCOM, UNTSO y UNMMV.

Está casado con la señora Natalia Beatriz Henríquez y es padre de Ignacio.